

Ouest France

Jeudi 19 novembre 2020

L'initiative

Les Possibles au chevet des aînés de la Providence

Six membres de l'association les Possibles viennent en renfort des équipes soignantes de l'Ehpad de la Providence à Mayenne. « **Ce dispositif est mis en place dès aujourd'hui et jusqu'aux fêtes de fin d'année. Solidarité et dignité sont activées** », expliquait hier l'association sur sa page Facebook.

Le maire de Mayenne, Jean-Pierre le Scornet, souligne une exemplarité de ces acteurs auprès des plus fragiles.



Les Possibles se mobilise auprès des bénévoles de la Providence.

PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE